

# ちゅうりっぷだより



令和4年12月23日  
川口市立舟戸幼稚園  
年少ちゅうりっぷ組

『ジングルベル』の曲が流れ、街のいろいろな所でクリスマスカラーやイルミネーションを目にするようになりました。今年も残すところ10日余りとなりました。2学期は、運動会、グリーンセンター遠足やもちつきなど行事も多く、盛りたくさんな4か月間でしたが、子供たちは、経験したことを遊びに生かしながら、友達と思いを出し合っ一緒に遊ぶ楽しさを感じるようになってきました。



いよいよ冬休みです。家族やいろいろな人と触れ合うよい機会です。大掃除や新年の準備をはじめ、お正月遊びなど子供たちが活躍できる場面もたくさんあると思います。ご家族で楽しい毎日をお過ごしください。冬休み明け、元気な笑顔で会えることを楽しみにしています。2学期もあたたかいご理解とご協力をありがとうございました。3学期もよろしく願いいたします。

## みんなの動物園に行ったよ



年長児が上野動物園遠足の後、段ボール箱などで動物をつくりました。「みんなの動物園に遊びに来てね」と招待されると、「楽しそうだね」と喜んで出かけていきました。「地図を見よう」「次はどこに行く?」などと言って、友達と一緒に地図を見たり、「これおもしろいよ」「ワニの所に行こう」などと言って、自分の行きたい動物の所に友達と一緒に رفتりして、自分の思いを伝え合いながら楽しむ姿が見られました。動物園から帰ってくると、「ワニにお肉あげたよ」「シロクマさんいたね」「また行きたいね」などと友達同士で伝え合いながら、楽しかったことを共有していました。後日、保育室でも、年長児の真似をして、ネコや犬などの動物を「かわいいね」と友達と見せ合いながらつくり、お散歩をさせる姿が見られました。年長児への憧れの気持ちが育っていき、またそれが友達への思いやりの気持ちとして表れるように援助していきたいと思います。

「幼児期の終わりまでに育ってほしい姿」の『健康な心と体』『道徳性・規範意識の芽生え』『言葉による伝え合い』『豊かな感性と表現』につながる姿が見られます。

## メリークリスマス



クリスマスリースを保育室に飾ると、「きれいだね」「うちにもあるよ」と興味をもって見ていました。「クリスマスリースだよ。知ってる?」と聞くと、「知ってるよ、ドアに飾ってあるよ」という子と「知らない」という子がいました。そこで、お家に飾れるリースをみんなでつくろうということになりました。真ん中を丸く切り抜いた紙皿に、以前から興味をもっていた絵の具を塗りました。そこに、リボンやポンポン、どんぐり、まつぼっくりなどでデコレーションをしました。お店屋さんのようにたくさんの材料をならべて置くと、かごをもちながら「これにしようかな」「このポンポンかわいいね」と自分のお気に入りの飾りの買い物をしました。一人一人がイメージを膨らませながら、「ここにつけたらかわいいね」とじっくりと取り組む姿が見られました。何日かに分けて取り組みましたが、教師の話をよく聞き、丁寧につくり進めていました。いろいろな材料に触れて興味をもちながら、自分なりのイメージを表現する楽しさを感じることができたのではないかと思います。子供たちがつくったリースやブーツはぜひお家に飾ってください。

「幼児期の終わりまでに育ってほしい姿」の『自立心』『社会生活との関わり』『思考力の芽生え』『言葉による伝え合い』『豊かな感性と表現』につながる姿が見られます。



## 1月は次のようなねらいをもって進めていきます

- 正月の遊びに興味をもち、友達や先生と一緒に遊ぶ。
- 寒さに負けず、友達と一緒に戸外で体を十分に動かして遊ぶ楽しさを感じる。
- 友達と一緒に、思いを表し合いながら遊ぶことを楽しむ。
- 冬の自然事象に触れながら、発見する喜びや楽しさを味わう。



※ご多用のところ、個人面談にご協力いただきありがとうございました。今後の保育に生かしていきたいと思えます。

※お菓子の空き箱やプリン・ゼリー容器、トイレットペーパーの芯などをたくさんお持ちいただきありがとうございました。様々な遊びに使わせていただきます。3学期も、引き続きよろしくお願いいたします。

※冬休み中のおたより帳のシールを配布しましたので、お子さんと一緒に1日を振り返り、毎日1枚ずつ貼ってください。

※3学期始業式(1月10日)の持ち物は、ふなとっこ(冬休みの生活の欄に記入をし、保護者印を押してください)、おたより帳、コップとタオル、上履きです。降園時間は11:00です。



### 3学期に向けて

#### <園服について>

3学期から園服を着用しての登園となります。幼稚園では、スモックを着る際に、左手で一番上のボタンを持って右腕を袖に通し、左肩に服をかけてから左腕を通す、という手順で援助しています。ボタンはしっかりボタンをつまんで穴に通してから、親指で押すとよいことを伝えています。冬休み中にお家でも取り組んでみる中で、お子さんに具体的なやり方をお家の方からお話し、てあげてください。



#### <登園時刻について>

- ・登園時刻は、8:50~9:00となっています。3学期は、登園後すぐにクラス全体で一つの活動に取り組むことがこれまでよりも少し増えてきます。登園後、落ち着いた気持ちで生活を始められるように、朝は余裕をもって登園できるよう、ご協力をよろしくお願いいたします。
- ・欠席の連絡は、8時50分から9時15分の間をお願いします。(8時50分前は朝の打合せ中のため、緊急の場合以外はお遠慮ください。)



### お願い

※冬休み中にご確認をお願いします。

☆園帽子やカラー帽子のゴムが伸びていませんか。様子を見て、付け替えてあげてください。

☆コップやティッシュなどの持ち物の名前が消えかかっていたら、書き直しをお願いします。

☆上履き、外靴のサイズがあっているかを確認してあげてください。

